

jeudi 18 février 2010

SUD VAUCLUSE

PERTUIS

Le jumelage avec Este entre sport et notes de musique

Le comité de jumelage Pertuis-Este a présenté ses activités pour l'année 2010 lors de l'assemblée générale.

Plusieurs sujets importants ont été évoqués et il a été noté la participation, au Staffetta 1000 fois 1000, inscrit dans le Guinness des records.

5 jours et 4 nuits sur une piste d'athlétisme

"Notre ville jumelle Este souhaite que nous participions à la Staffetta 1000 fois 1000. Il s'agit d'une manifestation ayant 20 ans d'existence, unique en Italie et qui figure dans le Guinness des records.

Elle durera 5 jours et 4 nuits, du 9 au 13 juin et sera ouverte à tous. Il s'agit de parcourir un kilomètre à son allure sur une piste d'athlétisme. Y participer donne droit à être inscrit dans le Guinness des records. En parallèle auront lieu des matchs de baskets et de volley. Pour ceux qui désirent y participer il faut se faire connaître avant fin avril," explique Marie Florini, présidente.

Vérone, Padoue, Venise...

Les échanges avec les scolaires qui perdurent depuis six ans maintenant se poursuivent. Ainsi, du 24 février au 4 mars les lycéens pertuisiens se rendront à Este. Au programme figurent les visites de Moncelice, Vérone, Padoue et Venise.

Une délégation de la ville ju-



Du 14 au 17 février, une vingtaine de personnes du comité seront présentes au carnaval de Venise.

JPHOTO D.F.

melle est attendue pour cet été. "Nous sommes en train de mettre en place la participation d'un band d'Este au festival du Big band du 2 au 7 août. Les contacts avec Este et Léandre Grau sont prometteurs. Le band concerné est composé d'une vingtaine de musiciens qui sont

connus dans le nord de l'Italie," précise Gilbert Pertille. Après dix ans d'existence, le comité poursuit ses échanges scolaires, et s'ouvre à d'autres avec des thématiques différentes.

"Le comité participera aux rencontres européennes organisées par le comité de jumelage

Pertuis-Utiel, organisées du 1er au 5 juillet où ces rencontres seront l'occasion d'échanger autour du thème "mieux vivre dans un environnement préservé," explique Françoise Gautier.

Le comité souhaite également participer aux Printemps des poètes en collaboration avec les trois autres comités de jumelage de la ville.

Enfin, la présidente concluait sur un souhait commun avec les autres villes jumelles d'Este. En effet, elles sont favorables à des échanges avec le comité pertuisien via celui d'Este, une façon de poursuivre les échanges et créer de nouveaux liens à travers l'Europe.

Delphine FOUQUE

A vos agendas

Mercredi 24 février, soirée oreillettes et bugnes avec une tombola à l'italienne, à 20 heures à la Maison de la culture et des associations;

Du 13 au 16 mai, voyage au Lac Majeur et au lac d'Orta, 360 €

tout compris sauf les repas sur le trajet aller et retour.

Du 9 au 13 juin, "Staffetta 1000 fois 1000", inscription avant fin avril.

+ Contact 04 90 09 96 60 et mflorini@orange.fr